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n - 9 39 der Beilagen zu den Stenogrttphlschen Protokollen 
.. mi ÜhE ß da ,.., ... R 

des Nationalrates XVU, OClIceZscbunjlpcm)de 

A N FRA G E 

der Abgeordneten MOTTER, Mag. PRAXMARER 

an die Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Dienstauto 

Anläßlich der Verhandlungen zum Budget 1987 wurde ein 

Abänderungsantrag angenommen, der die Einsparung eines 

Dienstautos für betriebliche Zwecke aufgrund der Zusammen-

legung des Umwelt- und des Familienressorts vorsah. 

Der für betriebliche Zwecke vorhandene Wagen wurde jedoch 

ebenfalls verkauft, obwohl ein Chauffeur eingestellt worden 

war. Da das Finanzministerium die Fahrgemeinschaft auf-

gekündigt hat, müssen nun für Fahrten zu betrieblichen. 

Zwecken Taxis in Anspruch genommen werden , wodurch neben 

den anfallenden Kosten für den Chauffeur die Einsparungen 

stark relativiert werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher in diesem 

Zusammenhang an die Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend 

und Familie die 

A N FRA G E 

1. Was hat der vorhandene Dienstwagen für betriebliche 

Zwecke bei der Anschaffung gekostet? 

2. Wie alt war der Wagen? 

3. Zu welchem Preis hat man ihn verkauft? 

4. Wie hoch sind die Personalkosten für den Chauffeur seit der 

Außerbetfiebnahme des Autos? 
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